



## DIRECTOR de GHS y NOTICIAS PTA

Martes, 2 de junio de 2020

*Establecer el estándar de excelencia en la educación pública*  
(203) 625-8000 [Haga clic aquí para ir al sitio web de GHS](#)

### **ACTUALIZACIONES DEL DIRECTOR DE GHS:**

Estimados padres de GHS:

Ciertamente ha sido un final inusual para este año escolar. Estoy orgulloso de nuestro personal y de lo que han hecho al implementar rápidamente el aprendizaje a distancia para todos nuestros estudiantes. También estoy muy impresionado con el rendimiento de nuestros estudiantes por esforzarse más para adaptarse al aprendizaje a distancia. No ha sido una transición fácil para ninguno de nosotros, pero somos una escuela y un distrito que trabaja bien juntos. Lo hemos logrado a pesar de esta transición y de este tiempo de prueba y vamos a terminar el año escolar en una nota positiva.

Les agradezco, a los padres, su paciencia y comprensión durante este tiempo. Sé que no fue fácil para ustedes y a veces muy frustrante. Los aplaudo y les agradezco. No sabemos cómo será el nuevo año escolar, pero los mantendremos informados mientras recibimos orientación de los integrantes de nuestros departamentos de la ciudad y del estado de Connecticut. Hasta entonces relájense y disfruten de las vacaciones de verano mientras mantienen los protocolos de salud y seguridad. Encontrarán información sobre la graduación en nuestro [sitio web](#). Respiren profundo y disfruten de las vacaciones de verano !!

Cada mes durante el año escolar, la PTA y yo le enviamos noticias y actualizaciones de GHS en forma de este boletín electrónico. El boletín siempre se publicará en nuestra página de Noticias y Redes Sociales que se encuentra en la pestaña Información de GHS en el sitio web de GHS, tanto en inglés como en español.

Nuestro objetivo es mantenerle informado con las noticias que necesita sin agobiarle con una larga publicación. Si hay noticias oportunas o información de emergencia, lo comunicaré por separado a través de correo electrónico o un mensaje telefónico. También puede mantenerse al tanto de las noticias en GHS a través de nuestras cuentas de Twitter (@GHSHeadmaster; @GHS\_CARDS; @GHS\_MediaCenter). La comunicación a través de Twitter NO reemplaza a otra información (no hay necesidad de preocuparse si no tienes Twitter).

### **ACTUALIZACIONES DE GHS y PTA:**

#### **PADRES DE SENIORS: INFORMACIÓN DE GRADUACIÓN**

Para obtener toda la información actualizada, [haga clic aquí](#) o vaya directamente al sitio web de [GHS](#) y haga clic en Graduación 2020. Encontrará información sobre el recaudo de la toga y birrete, información de la ceremonia y toda la correspondencia que se ha enviado con respecto a la graduación.

#### **Tareas de verano para estudiantes:**

Los estudiantes que están inscritos para el próximo año que requieren trabajo de verano, puede encontrar las tareas de verano para: ELL/ESOL, Inglés, Matemáticas, Estudios Sociales y Ciencias publicados en nuestro sitio web. [Haga clic aquí](#) para ir a la página de asignación de verano en el sitio web de GHS.

#### **De La Oficina del Distrito GPS: 2020 Aprendizaje Integro de Verano!**

Esta es la única parada para todas las familias GPS este verano. ¡Hay literalmente cientos de actividades para estudiantes de K-5, 6-8 y 9-12! Aquí es también donde encontrarán todo lo que necesitan saber sobre **cómo acceder a herramientas y aplicaciones tecnológicas** durante todo el verano. Ya hay un botón en la [página principal de GPS](#), o ve directamente a la página web [de 2020 Aprendizaje Integro de Verano](#).

### **Del Departamento Atlético de GHS:**

La inscripción para los deportes de otoño comienza el lunes 1º de junio. Si usted es un estudiante entrante de noveno grado y está interesado en participar en un deporte de otoño por favor visite nuestro [sitio web](#) para obtener información adicional. Cualquier pregunta debe ser dirigida al Departamento de Atletismo: [Jeanine\\_urban@greenwich.k12.ct.us](mailto:Jeanine_urban@greenwich.k12.ct.us).

### **Noticias del Club de Servicio Comunitario GHS Brotes & Raíces**

¡Estar lejos de la escuela durante el aprendizaje a distancia no detuvo el trabajo de nuestros increíbles programas de servicio comunitario en GHS! El mes pasado, los miembros del GHS Roots & Shoots Club [Brotes & Raíces] querían hacer algo especial para agradecer a los HEROES de nuestra comunidad por sus actos desinteresados de mantener nuestra comunidad segura, así que crearon tarjetas para decir "¡GRACIAS, GREENWICH HOSPITAL!" Vea su tributo aquí: [https://www.youtube.com/watch?v=iMirl-IVlYc&feature=emb\\_logo](https://www.youtube.com/watch?v=iMirl-IVlYc&feature=emb_logo) (Música: "Es el tiempo" de Imagine Dragons). Para obtener más información sobre el Instituto Jane Goodall y la misión de Roots & Shoots, [haga clic aquí](#). Asesora de la Facultad en GHS: Kathy Méndez

### **Noticias de la Biblioteca GHS:**

Echa un vistazo al Marcador Cardenal de [Mayo](#) para obtener noticias sobre los ganadores de los premios GHS del Libro Junior de este año y algunos artículos que dan mucho que pensar.

## **ACTUALIZACIONES DE LA PTA DE GHS:**

### **Mensaje de las Copresidentas:**

Estimadas familias GHS,

Esperamos que usted y sus familias se estén manteniendo saludables y seguros durante esta Pandemia. Reconocemos que nuestros hijos, como el resto de nosotros, han experimentado cambios significativos a medida que se adaptan al Aprendizaje a Distancia. Durante el verano, trabajaremos en estrecha colaboración con nuestra escuela para discutir los planes de reapertura para el otoño mientras navegamos por los requisitos requeridos de salud, seguridad y distanciamiento social para nuestros estudiantes.

Recientemente celebramos dos seminarios virtuales diseñados para ayudar a nuestros padres a navegar en este difícil momento. Suzanne Narducci, LCSW y Cristina Young, LCSW presentaron en "Educando durante la Pandemia: **Ayudando a los Padres con las charlas difíciles**" y Jeff De Teso, ex psicólogo de la escuela GHS, presentado, Verano **Pandémico, Cuáles son las realidades de lo que los adolescentes pueden hacer este verano**. Nuestra [página de la reunión de la PTA pasada](#) tiene enlaces a las grabaciones de todos nuestros oradores y folletos destacados. Los miembros de la PTA también votaron por la lista de la Junta Directiva de la PTA de GHS 2020-21 del Comité de Nominaciones, así como el presupuesto para el próximo año.

Agradecemos a todos su apoyo voluntario y financiero este año en hacer que sea otro gran año para ser parte de la comunidad de GHS. Le deseamos un verano rejuvenecedor y lleno de diversión y por favor busque un correo electrónico de la PTA en agosto con oportunidades de voluntariado y membresía para el año 2020-21.

Saludos,

Maureen Bonanno & Terry Lamantia  
Copresidentas de la PTA de GHS

[ghspta@ghspta.org](mailto:ghspta@ghspta.org)

## **Ceremonia de Graduación**

Con la Fiesta de la Graduación cancelada, hemos estado trabajando en otras maneras de celebrar a nuestros graduados. Con fondos donados por la PTA de GHS, Actividades Estudiantiles de GHS ha contratado a una compañía de producción profesional para producir un video con un mensaje que celebra a nuestros Seniors y honra sus brillantes futuros, sueños y aspiraciones. Este video estará disponible el día de la graduación y es algo que los estudiantes tendrán para siempre. Además del video, habrá letreros y globos y avisos de césped alrededor de GHS. A TODOS los graduados se les dará una bolsa de regalo de la PTA cuando recojan su gorra y birrete el viernes 5 de junio. Estamos tan emocionados por un fabuloso evento que nuestros seniors y sus familias recordarán para siempre. Si conoces a un senior, haz que se sientan extra especiales colocando una nota en su buzón de correo o algunos globos rojos y blancos que muestran lo orgullosos que estamos de ser parte de la familia GHS.

**¡¡GO BIG RED!!**

## **Horario de Verano del SES**

El Servicio de Empleo Estudiantil (SES) es patrocinado y operado por la PTA en [ghs-ses.org](http://ghs-ses.org) y permanecerá cerrado hasta septiembre de 2020. Sin embargo, el personal voluntario continuará monitoreando los correos electrónicos durante todo el verano y podrá reunirse a través de Zoom con cualquier estudiante de octavo grado y padre/tutor que será un estudiante de primer año en el otoño de 2020 si es necesario. Continuarán aceptando empleos, pasantías remuneradas y cualquier tipo de servicio comunitario que se ajuste a los protocolos de distanciamiento social exigidos por la ciudad de Greenwich y la administración de GHS.

## **Seminario Virtual de Transición a la Universidad - 14 de mayo, 4 - 5 pm**

La Sra. Lochridge, consejera del centro de Universidades y Carreras en GHS, organizó un panel de ex alumnos de GHS que son estudiantes universitarios actuales. Los temas incluyen todo, desde vivir con un compañero de cuarto hasta equilibrar lo académico con los deportes y/o clubes, a seleccionar cursos y elegir especializaciones, ¡y mucho más! Gracias a los ex alumnos de GHS que ayudaron a que esto fuera posible.

Si no pudo ver el seminario virtual, encontrará la grabación en este [ENLACE](#). Haga clic [aquí](#) para aprender cuales fueron los consejos primordiales de la reunión.

## **¡América Tiene Magia!**

Acompáñenos el martes 2 de junio a las 7:00 pm para una noche mágica con el evento de recaudo de fondos virtual de primavera del Consejo de la PTA de Greenwich para beneficiar a otras asociaciones locales de Greenwich con necesidad financiera debido al coronavirus. Puedes ver a los mismos artistas de tus programas de televisión favoritos como America's Got Talent, Penn & Teller: Fool Us y El Show de Ellen DeGeneres, ¡transmitidos directamente a la comodidad de su hogar! ¡Incluso puedes ser seleccionado para ser parte del espectáculo!

Un boleto es bueno para toda la familia. Simplemente haga clic en [GreenwichMagic](#)

## **Caminando con Tiza**

El viernes 5 de junio, el Programa de Artistas en Desarrollo, financiado a través de una subvención de la Alianza de Greenwich para la Educación, acogerá un evento en toda la ciudad. El evento, *A Walk with Chalk [Una Caminata con Tiza]* - haciendo conexiones una línea a la vez, hará que los estudiantes alrededor de la ciudad dibujen una línea mientras caminan hacia su escuela, la casa de un amigo, a Town Hall o el club Boys & Girls.

La distribución de la tiza de la escuela media y primaria seguirá las rutas de almuerzo el martes 2 de junio. Habrá distribución en la acera cerca de GHS, el miércoles 3 de junio - 12:30-1pm.

El proyecto tratará de unir los mundos remotos y físicos en un evento seguro de distancia social que dará como resultado una obra de **arte de práctica social** basada en la comunidad. Recientemente lanzamos un sitio web que le dará una visión general del trabajo que se está realizando y las formas positivas en que está enriqueciendo la vida de nuestros integrantes y estudiantes alrededor de la ciudad.

<https://www.thedevelopingartist.com>

El proyecto *Caminando con Tiza* está siendo coordinado en toda la ciudad, y esperamos que usted esté interesado en ayudarnos a hacer conexiones **Una línea a la vez**.

Echa un vistazo al video: <https://vimeo.com/420836560> o echa un vistazo al folleto [AQUI](#)

### **Entrega de libros**

Las Escuelas Públicas de Greenwich actualmente están proporcionando desayuno y almuerzo en bolsas de papel a los estudiantes en varios lugares de acopio alrededor de la ciudad de lunes a viernes. Con estas comidas y con la ayuda de la Tropa Scout 50681 y los padres voluntarios, los libros se proporcionarán la próxima semana a TODAS las familias en cada parada. Habrá libros de todos los niveles, desde preescolar hasta adultos. Si necesita libros, por favor pase por allí. Entregaremos de la siguiente manera:

Ruta del almuerzo 1 - Martes 2 de junio

Ruta del almuerzo 2 - Miércoles 3 de junio

Ruta del almuerzo 3 - Jueves 4 de junio

Haga clic [aquí](#) para ver las rutas del autobús que distribuye los almuerzos.

Se seguirá el distanciamiento social durante la distribución. Los guantes y máscaras serán utilizados por aquellos que entregan los libros, los productos serán exhibidos y tendremos desinfectante de manos para proporcionar a todos.

### **PTA 2020-2021**

#### **BIENVENIDOS A LA NUEVA JUNTA**

#### **Junta Ejecutiva de la PTA de GHS 2020-2021**

Copresidentas _____	Terry Lamantia & Stephanie Cowie
Secretaria _____	Maureen Bonanno
Tesorera _____	Anne Gustafsson
Tesorera Asistente _____	Kathy Walker
Comunicaciones VP _____	Anna Waters
Distribuciones VP _____	Kimberly Blank
Educación de Padres VP ____	Leila Horn
Programas y servicios VP __	Ingrid Winn
Tecnología VP _____	Leslee Spadone
Formas & Medios VP _____	Cindy Lyall

Manténgase atento a la información de la PTA de GHS en agosto. La suscripción y la membresía de voluntarios en línea de GHS PTA para 2020-2021 se abrirán a mediados de agosto. Consulte el sitio web y busque un correo electrónico de la PTA de GHS. Nuestra primera reunión general de membresía y feria de voluntarios está programada para el jueves 3 de septiembre.

## **AmazonSmile**

¡Por favor considere apoyar a la PTA de GHS durante todo el año vinculando su cuenta de Amazon a AmazonSmile! Es fácil de hacer y una vez configurado, la Fundación AmazonSmile donará el 0,5% del precio de compra de los productos elegibles a la PTA de GHS. Todo lo que necesita hacer es ir a [smile.amazon.com](https://smile.amazon.com), Seleccione *PTSA Connecticut Inc Greenwich High* como su organización benéfica y empiece a comprar! Por favor, envíe un correo electrónico [treasurer@ghspta.org](mailto:treasurer@ghspta.org) para obtener más información.

### **Mirando hacia el futuro**

Marca tus calendarios con estas fechas importantes:

- **Distribución de Toga, Birrete y Anuarios para Seniors** - junio 5 (Haga clic [aquí](#) para obtener más información)
- **Graduación** – junio 9 (Haga clic [aquí](#) para obtener más información y [AQUI](#) para el mapa) (Fecha en caso de lluvia – junio 10)
- **Ultimo Día de Clases para 9º Grado** - junio 11
- **Ultimo Día de Clases para 10º y 11º Grados** - junio 12
- **Comienza la Escuela de Verano con Aprendizaje a Distancia** - julio 6
- **Orientación Grado 9** - septiembre 1<sup>ro</sup>
- **Primer Día de Escuela Para Todos los Estudiantes** - septiembre 2

Fechas adicionales disponibles en el Calendario Escolar completo haciendo clic [AQUI](#).